



## Leyes de Reforma, origen y base del México moderno: diputado priista Marco Antonio Mendoza

Hoy, a 163 años de la promulgación de las Leyes de Reforma, seguimos siendo liberales y juaristas, porque su publicación entre 1855 y 1860, marcaron la transformación y la base de México, y permitieron consolidar el país que conocemos todos, señaló el diputado federal, Marco Antonio Mendoza Bustamante. Al participar en la efeméride sobre la Proclamación Leyes de Reforma, el integrante del Grupo Parlamentario del PRI expuso que el gran artífice Benito Juárez, las ideó con el objetivo de poner fin a la inestabilidad política y consolidar el origen del gobierno liberal.

<https://hojaderutadigital.mx/leyes-de-reforma-origen-y-base-del-mexico-moderno-diputado-priista-marco-antonio-mendoza/>